

豊橋市議会傍聴記

地方政治
クリエイト

伊藤 秀昭

(中)

◆明海地区の防災

深山周三氏(まちフォーラム)は、1万人が従事している明海地区の防災・危機管理を取り上げた。

この地区では約100社が集積しているが、企業の体力差が大きく合同避難訓練さえ難しい。特に避難ルートにある開運橋の耐震対策、新たに高台設置のために高架道路の設置などを要請した。この地域の朝夕の大渋滞を考えれば、陸の孤島になりかねない。取り組みを急ぐべきだ。

◆情報公開

寺本泰之氏(緑基会)はバイオマス資

源利活用施設整備について行つた情報公開請求に伴い、その運用について質問した。

上下水道局長は条例の第1条の目的や第12条の第三者に対する意見書提出の機会の付与等に基づき、上下水道局が判断したこと、また第6条の公文書の公開義務に基づき「公開請求されたのは企業のノウハウであり、非公開としたなど、答弁とは平行線のまま推移した。

中西光江氏(共産)は、「国は一億総活躍社会を叫ぶが、少子化の原因は子育てに

豊橋市ではその影響が増大しているが、保育料が嵩むた。上下水道局長は条例の第1条の目的や第12条の第三者に対する意見書提出の機会の付与等に基づき、上下水道局が判断したこと、また第6条の公文書の公開義務に基づき「公開請求されたのは企業のノウハウであり、非公開としたなど、答弁とは平行線のまま推移した。

中西氏は、「新入園児にも適用するとともに引き続きの緩和策を要請した。

三河」となった」と述べ、効果的なPRを行つとした。

近藤氏は海に面していない新城市などとの関わり、祇園祭や港フェスティバルとした。

中西光江氏(共産)は、「国は一億総活躍社会を叫ぶが、少子化の原因は子育てに

かかる経済的負担の増大にある」と主張した。

全国的には旧年少扶養控除再計算廃止に伴い、保育料の多子世帯の負担が嵩むた。

豊橋市ではその影響を抑制するため、保育料が嵩むた場合のみ、旧階層を

などとの連携、山と

として、飼料自給率化に向けた取り組み、海外展開の可能

性などを質問し、適正コストや食の安全性をアピールしていくことが重要であり、産官学一体となつての取り組みを要請した。

廣田氏はその対策の大日本紡績を官民挙げての手厚い優遇策で誘致し、一社河に避けていた。

企画部長は「広域

交通幹線軸の整備に

ニア中央新幹線の開通に伴う変化につい

て質問した。

企画部長は「広域

交通幹線軸の整備に

ニア中央新幹線の開

通に伴う変化につい

て質問した。

◆海フェスタ東三

来年夏、開催予定の「海フェスタ東三

河」について、その組織体制やPRについて取り上げたのは近藤修司氏(自民)。

廣田勉氏(まちフオーラム)は、TPP大筋合意で特に影響が大きいとされる畜産農業について質

問した。

廣田氏は「畜産部門のなかでは最も影響が大きい。輸入により価格面での競争激化は避けられない。豊橋市は農業産出額の3割を占める畜産の経営体質の強化を支援していく

ことに対しても、豊橋市は「この土地を使用することを放棄した場合は豊橋市に返還する」とあること

から、鈴木氏は「市民にきちんと説明すべきでないか」と問題提起したが、これまでの議論で終えたことは残念だった。

「リニアと東三河について」真正面から取り組む時が来

ているのではない

か。あと12年しか残

されていないのだ

から。

リニアと東三河

について」真正面から

取り組む時が来

ているのではない

か。あと12年しか残

されていないのだ

から。

子育て支援に活発な議論

産業部長は「国・県と連携し取り組む。

中西氏は、「新入園児にも適用するとともに引き続きの緩和策を要請した。

三河」となった」と上げる意味から「東

河」となつた」と上げる意味から「東

河」となつた」と上げる意味から「東